

金ヶ瀬地区の人口と世帯数

令和4年3月31日現在(前月比)

人口	3,676 人	(+13)
男性	1,804 人	(+5)
女性	1,872 人	(+8)
世帯数	1,453 戸	(+19)

こんにちは！

金ヶ瀬公民館です

2022
第357号
4月



新年度がスタートしました



大河原町の一目千本桜も満開のときを迎えました。新しい年度を迎え、期待と不安を胸に新たな一歩を踏み出す方もいるのではないのでしょうか。金ヶ瀬公民館も新しい館長(*'ω*)となりました。今年度もみなさまに親しまれ、明るく楽しい公民館を目指してまいりますので、これまで同様よろしくお願いいたします。



新年度公民館講座参加者募集

令和4年度の金ヶ瀬公民館主催事業の講座申し込みが、4月21日(木)からはじまります。みなさまからの受講申し込みを金ヶ瀬公民館職員一同お待ちしております。

なお、申し込みにつきましては、「生涯学習ガイド」にあります申込書を公民館に直接お持ちいただくようになります。(電話・FAX申し込みは不可となります。)

■令和4年度 上半期 生涯学習事業 受講申込書■
申込書は、直接各施設にお持ちください。

講座名	学年・受講料 詳細記入あり	生年月日	年 月 日生	性別
氏名				
住所	小中学生は 学年			年生
電話番号	指導者氏名 (仮署名氏名)			

●年齢、学年制等のお客確認しありますのでご注意ください。
●記入して頂いた個人情報については、講座に関するご連絡の際に役立て頂くほか、事業の目的で使用させていただきます。

金ヶ瀬小学校卒業式

3月16日に発生した地震の影響で、金ヶ瀬小学校体育館が使用できなくなったため、卒業式を金ヶ瀬公民館で行いました。

急な会場変更にもかかわらず、とても素晴らしい卒業式でした。



歩いて健康づくり 見て知って得する場所めぐり
かながせだけじゃないウォーキング倶楽部2022

4月2日(土)、金ヶ瀬公民館主催事業「かながせウォーキング倶楽部」で大高山遊歩道(友遊小道)を散策しました。

大高山遊歩道にはカタクリの群生地があることをご存知でしょうか。この時期には紫色の小さな美しい花が咲き誇ります。ウォーキング当日も天候に恵まれ、地面を紫色に染めるカタクリが参加者の目を楽しませてくれました。



新規採用職員の施設見学

今年度は、14名の職員が町職員として新規採用され、職員研修で金ヶ瀬公民館を見学してきました。

大河原町の未来を担う職員に期待です。

4月開催予定のゲートボール大会は中止となりました。

4月開催予定の「金ヶ瀬公民館長杯ゲートボール大会」は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止となりました。

楽しみにしておりました参加者の皆様には申し訳ございませんが、また来年度の参加をお待ちしています。

人事異動のお知らせ

4月1日付け人事異動に伴う、新年度公民館の職員体制をお知らせいたします。

・瀬川 玲子 館長 (中央公民館へ)

～新年度公民館職員～

・大島 智明 館長 (中央公民館より)

新館長からのご挨拶

4月から金ヶ瀬公民館長を拝命しました、大島智明と申します。中央公民館からの異動で、その経験を活かし、新たな気持ちで町民の皆さんのための公民館に努めてまいります。ちなみに実家は金ヶ瀬6区です。

前任の瀬川館長同様、よろしく願いいたします。

◎4月・5月の休館日

4月18日、25日 ・ 5月2日、9日

◎図書室の休館日

土曜日、日曜日、月曜日、4月29日、5月3日～5日

令和4年4月15日発行/大河原町金ヶ瀬公民館 TEL52-6635 FAX52-6736